



Maternité des Lilas

Table ronde: pour l'ARS c'est OUI ! Le Maire des Lilas est d'accord pour l'organiser

Le 15 octobre 2013

Suite au rassemblement organisé par la CGT le 15 octobre 2013, une délégation a été reçue par l'ARS d'Île de France en la personne de Madame Anne-Marie Armenteras de Saxce, Directrice du pôle établissements de santé.

« Claude Evin dans son courrier du 1 octobre 2013 ne refusait pas la table ronde proposé par l'intersyndicale CGT-CGC permettant de trouver une solution pour la reconstruction de la maternité des Lilas aux Lilas, c'était une incompréhension. »

On nous a confirmé plusieurs points comme le fait que le rapport de la faisabilité médicale du projet de transfert à Montreuil de Monsieur Frydman n'était pas rendu, que l'ARS a travaillé et travaillerait sur le projet de Montreuil dans l'absence d'une autre solution.

Notre proposition d'un organisme financier public comme l'Ircantec qui deviendrait propriétaire du bâtiment avec un loyer payé par la maternité reste d'actualité, un placement durable, gagnant gagnant. En effet, la structure doit pouvoir fonctionner avec un loyer au prix du marché. Cela nécessite un apurement des dettes et un financement des activités au-delà de la T2A (tarification à l'activité) dans le cadre des missions d'intérêt général pour avoir un budget à l'équilibre.

« Les 6 millions d'euros de l'ARS sont toujours disponibles pour la reconstruction. »

A cette occasion la CGT a demandé un effort supplémentaire de l'ARS,

« L'ARS a précisé qu' à la demande de l'association naissance qui se déclarait en dépôt de bilan elle assurerait les salaires et le fonctionnement à hauteur de 2 millions d'euros pour l'année 2013. pour 2014, ils ne pouvaient pas laisser tomber la maternité. »

L'association Naissance qui réunit son conseil d'administration le 16 octobre doit désormais confirmer son souhait de voir cette table ronde se concrétiser afin de pouvoir solliciter l'ensemble des financeurs susceptibles d'accompagner ce projet de reconstruction de la maternité des Lilas aux Lilas, les autres acteurs et décideurs politiques ayant tous confirmé leur présence : Daniel Guiraud maire des Lilas, Jean Paul Huchon Président de la Région, Marisol Touraine Ministre de la Santé, Claude Bartolone Président de l'Assemblée Nationale député de la Circonscription, les organisations syndicales, le collectif de défense de la maternité, et donc désormais l'ARS.

On Ne Lâche Rien.

Pétition en cours pour l'obtention d'une solution par une table ronde :

473 signatures à ce jour dont celle de Thierry Le Paon Secrétaire Général de la CGT.

<http://cgt-territoiaux-leslilas.org/PETITION-MATERNITE-DES-LILAS>